



Article paru le 5 avril 2019

Toute l'info dans le sud des Yvelines et en Eure-et-loir à 12h.

L'essentiel de l'actualité dans le sud des Yvelines et en Eure-et-loir à 12h. C'est cet après-midi que Claude Térouinard, président du département d'Eure et Loir, doit présenter aux conseillers son plan pour que la 4G soit disponible sur l'ensemble du territoire eurélien. C'était l'un de ses engagements forts. Si le département compte 300 relais 4G, selon lui il en faudrait 86 de plus. 10 millions d'euros doivent être débloqués pour cela. Une moitié de la poche de l'opérateur et l'autre des caisses départementales. La 4G doit être déployée partout d'ici 2022.

De nombreux artisans yvelinois vous attendent un peu partout dans le département ce weekend à l'occasion des journées européennes des métiers de l'art. Journée organisée par la chambre des métiers et de l'artisanat. Les artisans d'art vous dévoileront leurs secrets de fabrication, des démonstrations sont prévues. Potiers, céramistes, bijoutiers, il y en a pour tout le monde. Retrouvez le programme sur le site de la Chambre des Métiers yvelinoise.

C'est l'une des mesures les plus attendues par les locataires de biens immobiliers en Ile de France, l'encadrement des loyers devrait finalement être adopté pour de nombreuses villes. C'est la Ministre de la Cohésion des Territoires qui l'a annoncé. Il s'agit d'un seuil au-dessus duquel le prix d'une location devient illégal. Dans les Yvelines, les villes de La Verrière, et de Magnanville, sont concernées par ce décret, décret qui devrait paraître au journal officiel prochainement.

L'organisme Airparif, qui mesure la qualité de l'air en Ile de France vient de publier son bilan de l'année 2018... Et le moins que l'on puisse dire, c'est que ça ne s'améliore pas. Si la quantité de polluants diminue en général, les épisodes de pollution à l'ozone, quant à eux se multiplient. Nous en avons connu 14 l'année dernière, des événements liés à la canicule. Airparif révèle également que 85% des franciliens sont exposés à des taux trop élevés de certaines particules fines.

EcoDDS organise une nouvelle tournée de collecte des déchets chimiques en France. Un passage est prévu à Chartres demain. Vous allez alors pouvoir venir déposer vos pots de peinture usagés, pesticides ou encore colles et produits de cheminée, demain sur le parking du Leroy Merlin de la commune. Des animateurs seront présents de 10h à 17h pour vous rappeler les bons gestes à avoir pour protéger l'environnement.